Käse, Backwaren und Obst gibt die Bürgerstiftung Blaubeuren bei der zweiten "Blaubeurer Vesperwoche" ab. Blaubeurer mit schmalem Geldbeutel haben von Montag, 21. November, bis Samstag, 26. November, täglich zwischen 11.30 und 13 Uhr die Möglichkeit, zum symbolischen Preis von einem Euro eine Vespertüte im Kleinen Großen Haus in der Webergasse 11 abzuholen. Mit in der Tüte ist ein "Mutwort" der örtlichen Pfarrerinnen und Pfarrer. Handzettel wurden verteilt über Flüchtlingsbeauftragte, das Landratsamt und die Kindergärten. Einladungen gingen auch an die Seniorenwohnanlage und Obdachlosenunterkunft. Gehbehinderte und Bewohner der Stadtteile können sich bei

Fahrdiensten der Ortsteile melden. Einen musikalischen Abschluss gibt es am Samstag, 26. November, mit "Carotto", Folkduo aus Blaubeuren-Weiler.

Vespertüten für einen Euro Blaubeuren. Tüten mit Wurst.